

Joven Echevarría otra vez sobre 8.00 metros, Yarisley discreta



La Habana, 27 may (RHC) El joven saltador de longitud cubano Juan Miguel Echevarría volvió a sobrepasar la barrera los 8.00 metros durante el Memorial Barrientos y le ganó el duelo a su compatriota Maykel Massó, en jornada discreta para la estelar Yarisley Silva.

Echevarría, quien logró la semana anterior récord personal en San Martín (8,19 m), se impuso con 8,12, para coronarse por vez primera en el Barrientos – la principal competencia del atletismo en Cuba-, delante del campeón mundial juvenil Massó (7,99) y del joven de 16 años Maikel Vidal (7,85).

“He mejorado mi técnica, la fuerza y la carrera de impulso, pero lo que más está influyendo en tan buenos resultados es que he cambiado la técnica de caminar en el aire por la de pecho y me siento más cómodo”, dijo Echevarría, de 19 años y una de las promesas del atletismo cubano.

Directivos de la Federación Cubana de Atletismo destacaron la fortaleza mental, voluntad y coraje de Echevarría, quien compitió muy afectado a causa del fallecimiento de su madre hace apenas unos días.

La Federación Cubana incluirá al joven saltador- que ya tiene la marca mínima para el Mundial de agosto en Londres- en el grupo que realizará la habitual gira por Europa de cara a la cita del orbe.

Uno de los visitantes con cartel, el medallista de bronce mundial en Moscú-2013 en salto de longitud Luis Rivera (México), decepcionó con un salto de apenas 7,38 m, que lo ubicó sexto.

Por su parte, la garrochista Silva, campeona mundial en Beijing-2015 y plata olímpica en Londres-2012, no estuvo a la altura acostumbrada y en una dilatada prueba bajo un sol abrazador triunfó con discreto 4,40 m, al fallar en tres ocasiones sobre 4,60.

“No fue un buen día para mí. Esperaba un mejor resultado, pero debo ajustar el cambio de las garrochas y escoger la ideal para cada altura”, dijo a periodistas Silva, de 29 años y quien comenzó la temporada en la Liga de Diamante de Doha, con alentador 4,65 m.

El preparador de la estelar garrochista, Alexandre Nava, anunció que su próxima aparición será el 8 de junio en la Golden Gala de Roma.

Otros ganadores en la jornada fueron los olímpicos Yaniubis López en bala con 18,07 metros y Jorge Fernández en disco (60,01 m), ambos fuera de la selección nacional en estos momentos, y Reinier Mejías, en martillo (73,41 m).

Entre los extranjeros destacaron los dominicanos Juan Santos y Marileidy Paulino, ganadores de los 200 metros con tiempos de 21,07 segundos y 23,77, respectivamente, y el mexicano Jesús Bencomo, oro en 3.000 con obstáculos (9.33.80 minutos).

El Barrientos finalizará mañana domingo con varias finales, entre ellas de siempre atractiva de triple salto masculino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130982-joven-echevarria-otra-vez-sobre-800-metros-yarisley-discreta>



Radio Habana Cuba